

平成三十年度

玉東中学校便り

文責 田河 第十号



希望の虹

平成三十年十一月十五日

玉名荒尾中学校音楽会での発表

芸術の秋。十一月七日（水）荒尾総合文化センターに玉名荒尾管内の全十六中学校が集まり、「玉名荒尾中学校音楽会」が開催されました。本校からは学校代表として三年生が全員で参加し、誠に見事な合唱を披露してくれました。

各学校の校長先生方からも「玉東中は抜きん出ていましたね」とか「レベルが違いますね」などたくさんのお賞賛の言葉をいただき、たいへん嬉しく思いました。合唱コンクールでの発表も素晴らしかったです。今回は本格的なホールでの合唱だったこともあり、音響効果も抜群で、涙が出るほど感動する発表でした。

（曲名）「群青」 指揮：中山結香子

「大地讃頌」 指揮：中尾文香

伴奏：松田涼花
伴奏：渡邊陽菜



台湾花蓮県「玉東中」からの贈り物

今年度スタート直後の四月二十五日（水）台湾の花蓮県にある玉東中（本校と同じ名前）から訪問団が来校され、交流を深めました。先日、その台湾玉東中からたくさん写真やお手紙、また木工製品などが送られてきました。

お手紙には漢字や英語に交えて日本のひらがなも丁寧な字で書かれており、本校のもてなしに対する台湾の方々の「礼儀」や「恩を忘れない心」に深く感動しました。職員室前の廊下にしばらく展示したいと思しますので、お立ち寄りの際はどうぞご覧ください。



台湾からの贈り物や写真・手紙

田河校長先生拝啓：

日ごとには秋の色が深まりましたが、いかがが過ぎ去りでしょうか？

今年の春の時、本校の先生と学生達は大変お世話になりました。校長先生と貴校の先生と学生達ととても親しくなれて、まことに感謝しております。本校の先生に感動させ、学生達にとっては良い勉強になりました。この国際交流活動は、本校の先生の授業と学生の学習を激励して、円満に成功した文化交流と学習イベントだと思えます。私は本校の先生と生徒達及び学生さんの両親を代表して、校長先生と貴校の皆さんに精一杯の感謝の気持ちを伝えたいと思います。

當時の私は公務がありまして、本校の皆さんと一緒に貴校に訪問することが行けなくなりました。本當に残念なことでした。最近私はいつも学生達が貴校から送って頂いた木炭焼の人形を飾っていることを見て、遠く國にいる貴校の皆さんに会いたい気持ちが湧いてくることを感じます。またいつか貴校へ訪問機会があればぜひ行かせて頂きたいです。教育目標と方針のディスカッションを通して、生徒の豊かな心を育成できる教育課程を編み出すことを希望いたします。

近いうちには台湾に来られると大歓迎です。台湾の文化、自然と台湾人のおもてなしを貴校にご紹介したいことを感じては、本校の先生と学生達にも貴校の多様な文化を見せて頂くをいいます。本校の皆さんは心よりお待ちしております。

花蓮縣玉東中 鍾樹衡 敬啟
2019.11.02

台湾玉東中の校長先生より

最後はなりますが、手紙と一緒に送って下さる写真フレーム、時計と一年一回の厳爪會の寫真などは生徒達が誠心誠意全力を尽くして作りしました。氣に入っているのを感懐いたします。

冬くなりますこれからの季節ですが、校長先生と皆様のご健康と玉東中學校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

心の栄養となる言葉⑬

空を見上げて。

下を向いていたら、

虹を見つけることはできないよ。

チャールズ・チャップリン（映画俳優）

（十代のための座右の銘 大泉書店より）